

SUPERFICIES EXTERIORES ADECUADAS:

Pavimentos de concreto y arcilla, concreto plano, mampostería, piedra natural, bloque de muro de contención segmentado, muros de concreto y agregado expuesto. También puede utilizarse sobre baldosas y terrazzo. Seguro para usar sobre superficies envejecidas o nuevas en ambientes exteriores. Tenga precaución en las superficies sensibles, tales como adoquines mojados, piedra cultivada y concreto estampado, puede causar daños al color de la superficie. No se debe usar sobre asphalt. Haga una prueba para verificar la idoneidad y el tiempo de permanencia antes de decapar toda la superficie. SureStrip eliminará la mayoría de capas formadas por selladores. No es apropiado para usar con SB-4000, SB-4400, SB-5000, SB-6400, SurfacePRO Premium and SurfacePRO Ultra.

PREPARACIÓN/PRUEBA PILOTO:

Quite toda la tierra suelta y los desperdicios de la superficie. Cubra/proteja las superficies adyacentes y circundantes a las que no se les vaya a retirar el decapante o sellador viejo, y no se vaya a enjuagar. Precaución: El SureStrip arrancará la pintura de las superficies pintadas. Rocíe con agua las plantas y el césped adyacentes para limitar la posible absorción del decapante. Cubra el follaje con láminas de plástico u otro material protector probado. Puede ser necesario manejar el agua residual contenida en el sellador viejo y en el decapante por medio de la recolección para evitar que corra hacia el alcantarillado de lluvia. En proyectos de pequeña escala esta se puede represar, y los residuos se pueden eliminar con una aspiradora. En los proyectos más grandes o de gran volumen los residuos se pueden eliminar con una unidad de recuperación. **HAGA UNA PRUEBA PRIMERO:** Antes de usar SureStrip, haga una prueba en un área poco visible a fin de determinar la adecuación para retirar el sellador deseado de la superficie. Deje que el área seque completamente antes de evaluar la apariencia y los resultados finales. La prueba debería confirmar la efectividad del decapante y el tiempo de exposición necesario.

CUBRIMIENTO POR GALÓN:

APLICACIÓN	PIES CUADRADOS	METROS CUADRADOS
Todas las superficies	100 – 250	9.3 – 23.2

Cubrimiento basado en un solo tratamiento. Algunas aplicaciones podrían necesitar tratamientos adicionales.

INFORMACIÓN PARA SU APLICACIÓN:

Efectúe siempre una prueba previa (consulte las instrucciones de las pruebas previas). Use SureStrip cuando las temperaturas del aire y de la superficie estén a 40°F (4°C) o por encima de esta. Si existen condiciones de congelamiento, permita el tiempo necesario para que la superficie descongele. Si la temperatura del aire excede de 90°F (32°C) enfríe rápidamente la superficie con agua antes de la aplicación del producto. No permita que el producto seque sobre una superficie caliente. Enjuague a fondo mientras el limpiador esté todavía húmedo en la superficie. Efectúe siempre una prueba previa (consulte las instrucciones de las pruebas previas). En proyectos grandes, puede ser necesario trabajar secciones manejables más pequeñas.

Herramientas Para La Aplicación: rociador de baja presión y alto volumen, Limpie con cepillo o escoba de cerdas duras, hidrolavadora a presión de agua fría o caliente, accesorio de limpieza para superficie plana (opcional)

Instrucciones Para La Aplicación: El SureStrip está diseñado para decapar con una aplicación. Es posible que se necesiten aplicaciones adicionales para desprender algunos selladores. NO DILUIR. Aplique SureStrip usando un rociador de baja presión. Si la superficie es una pendiente, aplique SureStrip desde la parte inferior de la pendiente hacia arriba con un movimiento de lado a lado. Permita que continúe expuesto durante 10-15 minutos. No deje que SureStrip seque sobre la superficie durante el tiempo de exposición. Si es necesario, vuelva a aplicar SureStrip para mantener la superficie húmeda con el producto. Haga una prueba raspando el sellador con un espátula de plástico para ver si el sellador se desprende de la superficie. Si el sellador está gomoso pero no se desprende, permita que continúe expuesto durante 10 minutos adicionales antes de volver a realizar la prueba. Vuelva a aplicar SureStrip si comienza a secarse. Mejore los resultados frotando la superficie con un cepillo, una escoba o un limpiador de superficie plana para agitar y remover el sellador. Enjuague bien la superficie con una hidrolavadora a presión o una manguera de jardín con boquilla. Solo use la presión necesaria para limpiar a fondo, ya que las presiones altas excesivas pueden dañar los sustratos. Antes de instalar la junta lijarse o sellar, permita que la superficie seque.

AVISO:

La aplicación de este producto escapa al control de SEK. Los pasos de aplicación deben observarse de forma completa y precisa. Si ocurre un problema con este producto, SEK limita su responsabilidad al reemplazo del producto únicamente. El comprador asume todos los riesgos y responsabilidades que resulten del uso o uso inadecuado de este producto.

LIMPIEZA: Para las herramientas y los equipos, use jabón y agua antes de dejar que seque.

Para información más completa sobre este producto vea la Hoja de datos técnicos en www.sek.us.com.